



This project is funded
by the European Union

**This project is funded by the European Union
and implemented by the
United Nations Development Programme**

European Union - Confidence Building Measures Programme
Programul Uniunii Europene de Promovare a Măsurilor de Încredere
Программа Европейского союза - Меры по укреплению доверия



*Empowered lives.
Resilient nations.*

На русском см. ниже

**Minutes of the Pre-Bidding Meeting
for ITB 20/02127
EU CBM: Conservation Works of Bender Fortress, phase 1**

as of 29 and 30 October 2020, 11:00,

Online via Zoom platform

<https://undp.zoom.us/j/8169700629>

<https://undp.zoom.us/j/86083944746>

Agenda:

- I. Presentation and description of procedures
- II. Questions and answers

I. Presentation and description of procedures

The Pre-bidding conference was opened by *Anatolie Terzi, Programme Manager, EU-CBM Programme*, who welcomed the participants, introduced the members of UNDP team present at the meeting and informed about the EU CBM Programme and in particular on the tender's aim to contract a company/JV/Consortium that will be able to perform restoration and conservation works at Bender Fortress, phase 1.

Mr. Vladimir Paraschiv, Procurement Associate, EU-CBM Programme, has made an overall presentation of the tender's conditions and requirements. He underlined the importance of provision of all required documents and explained Bid security, maintenance security and performance security to the attendees.

Some other important conditions were pointed out as follows:

- It is important that the bidder's proposal is valid for a period not less than 120 days;
- for this tender there is need for Bid Security (USD 32,000) or Bid Bank Guarantee;
- Advanced payment is allowed up to maximum 20% from the amount of the contract in the conditions detailed in the ITB document;
- There will be liquidated damages imposed in case the works are not completed within 18 months;
- There is performance security in value of 10% of the contract;
- Solicitations for clarifications are accepted via e-mail, till 5 days prior to the deadline, in this case till 15 November 2020, as the established deadline for the tender is November 20, 2020;

- Bidder should be a legally registered entity/JV/Consortium with at least 10 years of experience in the field of activity. The requirements towards bidder's eligibility, qualification and experience, as well as key personnel to be proposed for the implementation of the contract are detailed in the Section 4 of the ITB document. The list of documents to be attached to the technical proposal is presented in Form B of Section 6;
- Currency for the financial offer is United States Dollars (US\$);
- Valid certificates shall be provided, and these include the certificate of registration, license for construction works in Transnistria, certificate for conservation/restoration works etc;
- Also, pay attention to the fact that the financial proposal shall be VAT 0%. The envisaged project is of technical assistance and falls under international treaties to which Moldova is a party and as a confirmation, the Contractor will be provided with confirming letter. This means that not only the contractor but also its subcontractors can benefit from the 0% VAT reduction for the services provided under this contract. Referring to the online submission via e-tendering platform, please, pay attention to the video guides, which link is published in the tender announcement (<https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-notices/resources/>). If following strictly the guidelines you will succeed. In case, after registering into the e-tendering system you encounter problems in logging in with your personal ID and password, as recommended in the video, first clear the browser history and second – try to log in. In case you encounter problems in accessing some system buttons, please, try using another Internet browser. The Atlas e-Tendering System is designed for Internet Explorer browser. In case you are not registered, you may access the system by using ID "event.guest" and password "why2change" in order to view the bidding event and the supporting documents, however, this will not allow you to bid, unless registered.

Mrs. Olga Driga, Procurement Associate, UNDP Moldova, has mentioned that Bid Security is required to be submitted by the lead company: should be attached scanned as part of the offer and is expected to be received also in original by UNDP Moldova not later than 10 days after the deadline of the ITB. The only platform for receiving the offer is via e-tendering system and the bidders are requested to submit the bid well in advance. You will receive a notification on email confirming bid submission. Please register for tender, in such a way you will receive a notification each time the tender has updates.

Mr. Andrei Vasilachi also spoke about the annexes of the ITB, about the construction site in Transnistria region. He mentioned that the preliminary date for the field visit is scheduled for the 5th November 2020 and that interested companies shall notify the contact person in writing about intention to participate in this visit with at least 3 days in advance. He also described the technical documents, including BOQs, Technical Design, TOR etc

Mr. Vasilachi also underlined the following:

- Before the contract signature the performance security warranty will be requested;
- In the BOQs are requested that the company must do petrographic mortar test and there are preliminaries that have to be done before starting the work;
- Maintenance security of 2% for 5 years is another point that the company shall take into account;
- A consortium/Joint Venture between an international company with restoration company with the experience in historical restoration and a local company that has the license to provide construction

works in Transnistria is advisable. This will help them to join forces and bring the best they have to the project implementation;

- The timeline of the project is 18 months, therefore there is chart for the implementation;
- BOQs and other documents are available in 3 languages – English, Romanian and Russian;

Mr. Anatolie Terzi has informed the attendees about the process of design for the restoration works and the standards required for the Bender fortress. A JV/Consortium is intended to help local companies to get international experience in restoration works so that in the future these companies can apply by themselves to new tenders related to restoration works. If international companies will contact local companies, then a proactive approach may lead to discussions and establishment of a JV. Do not wait for the last day to fill in the application and do not forget to push the submit button to place the bid. If there will be a need for a similar conference, then our team will organize it.

Mr. Anatolie Terzi spoke about the preliminary field visit and the tentative date of 5 November 2020 and the need for at least 3 days in advance to send a request to be included into the list.

There was an interest raised for the companies from the Transnistrian region that are interested in the tender and in performing the restoration works at the Bender fortress. The Annex 1 is attached to the minutes and contains the list of companies.

II. Questions and Answers

Question 1

Do we need to use the local laboratory for the petrographic analysis, as in other countries we can use government or university laboratories?

Answer:

The companies can use the capacities of their laboratories, but they must conform to the international recommendations and must have certificates that they can provide such tests and able to do this.

Question 2

Can we take the sample out of the country to perform tests, as there is a procedure if you want to take them out of the country?

Answer:

Yes, UNDP will facilitate the process and offer a letter for customs that this material samples is for testing that we do not have laboratories to do it.

Question 3

Can we send you emails to ask for clarifications of the information from the ITB?

Answer:

Yes, you can send questions via email to Mr. Vasilachi, the designated contact person for this ITB, but as per timeframe of the ITB, i.e. not less than 5 days before the ITB deadline.

Question 3

Our company has license for construction works in Transnistria. Do we need to change our license to include restoration works in Transnistria?

Answer:

The license for construction works in Transnistria cannot be updated to include restoration works, as there is no such line in the list of activities. Therefore we are not asking local companies to have a restoration works license.

Question 4

We are intending to have a Joint Venture with another company. Do both companies shall meet the requirements and what is the percentage in the contract shall have each company within the JV?

Answer:

There is no specific amount or parity for the Joint venture.

Question 5

How a company shall demonstrate 10 years of experience? Is it only in accordance with Form D? Is it required from both companies? We have contracts that have been performed in the last 6-7 years only.

Answer:

The requirement with minimum number of years of experience should be met cumulatively by the parties of the JV/Consortium/Association, i.e. are not imposed on all the companies that are part of the JV, but on JV as a whole. The eligibility criteria that can be met cumulatively by parties of the JV/Consortium/Association are specified in the ITB document by the brackets "*(For JV/Consortium/Association, all Parties cumulatively should meet requirement).*"

Question 6:

Is it mandatory for both companies from the Joint Venture to submit the CVs for Key Personnel, or only for one of them?

Answer:

Some of the Key Personnel must be local and some of them must be international. For example team Leader must be international and have experience in restoration of historical sites, but the co-team leader is a local person that knows the rules and the requirements for a local construction environment. The CVs must reflect well the requirements, for example health and safety specialist must be a local knowing all the legislation in construction at the local level.

Question 7:

If the licenses are in foreign language, shall they be translated into English?

Answer:

The documents shall be translated into English. The ITB document states that the language of the bid is English.

Question 8:

How much liquidity shall be demonstrated by the company?

Answer:

The liquidity is a form of insurance that the company has enough financial resources to begin to implement the project and can be sure to continue and to finish successfully the restoration works. For this purpose we will calculate the quick ratio which ideally shall be greater than 1. Also in order to supplement our knowledge on the financial standing/capacity of the bidder, UNDP may request proof of access to lines of credit via an official unconditional bank credit letter (an Official letter from bidder's bank certifying the actual approved credit facilities ceiling and balances of all active accounts within the bank) shall be provided by any of the bidders during the evaluation stage, and upon UNDP's official request.

Such letter from the bank shall not be sent with the bid, but it will be requested, if necessary by UNDP during the evaluation.

ITB20/02127 - Pre-Bid conference attendance list (RO/RU) 29 October 2020

Nr.	Nume/Prenume Ф.И.О.	Funcția Должность	Compania Компания	Adresa juridica Юридический адрес	Telefon Телефон	Email
1	Andrei Vasilachi	Manager de proiect	EU CBM/UNDP Moldova	Chișinău, Sciusev 101	68980086	andrei.vasilachi@undp.org
2	Vladimir Paraschiv	Procurement Associate	EU CBM/UNDP Moldova	Chișinău, Sciusev 101	78877787	vladimir.paraschiv@undp.org
3	Anatolie Terzi	Programme Manager	EU CBM/UNDP Moldova	Chișinău, Sciusev 101	69380292	anatolie.terzi@undp.org
4	Sergie Repida	General manager	ZAO Fabrika suvenirov Luchafer	Tiraspol, Zarechnaia 22 a	77753407	luchafer@inbox.ru
6	Alexandr Rudoi	Director	LTD "Standart Tehnologia"		(+00373) 77788199	alexrudoi@gmail.com
7	Екатерина Дымчук	Manager	Координационный совет по технической и гуманитарной помощи	г. Тирасполь, ул. Котовского, 2Б	+373 779 72573	e.dymchuk@idapmr.org

ITB20/02127 - Pre-Bid conference attendance list (ENG) 30 October 2020

Nr.	Nume/Prenume Ф.И.О.	Funcția Должность	Compania Компания	Adresa juridica Юридический адрес	Telefon Телефон	Email
1	Vasilachi Andrei	Manager de proiect	EU CBM/UNDP Moldova	Chișinău, Sciusev 101	68980086	andrei.vasilachi@undp.org
2	Vladimir Paraschiv	Procurement Associate	EU CBM/UNDP Moldova	Chișinău, Sciusev 101	78877787	vladimir.paraschiv@undp.org
3	Anatolie Terzi	Programme Manager	EU CBM/UNDP Moldova	Chișinău, Sciusev 101	69380292	anatolie.terzi@undp.org
4	Olga Driga	Procurement Associate	UNDP Moldova	Chisinau, 31 August 1989	69321953	olga.driga@undp.org
5	Burçe İvedi Köksal	Architect/Project Manager	YD Mimarlık	karahasan sk. no:1/3 İstanbul/Turkey	902122810018	burce@ydmimarlik.com
6	Doruk Peker	Architect/Project Manager	Pekerler İnşaat	Şenlikköy Mh. Kırserdar Sk. Toksöz Apt. No:83 D:7 Florya Bakırköy İstanbul	902126639044	dorukpeker@pekerler.com.tr
7	Elena	Manager de proiect	S.C. " Prestigiu-AZ " S.R.L.	com. Tohatin, str. Padurilor 3		prestigiu@mail.ru

**Протокол предтендерной конференции
для ИТВ 20/02127
МУД ЕС: Работы по консервации Бендерской крепости, этап 1**

От 29-го и 30-го октября 2020, 11:00,

Онлайн через платформу Zoom

<https://undp.zoom.us/j/8169700629>

<https://undp.zoom.us/j/86083944746>

Повестка дня:

I. Представление и описание процедур

II. Вопросы и ответы

I. Представление и описание процедур

Предтендерную конференцию открыл Анатолие Терзи, Менеджер Программы МУД ЕС, который поприветствовал участников, представил членов команды ПРООН, присутствующих на встрече, и проинформировал о программе МУД ЕС и, в частности, о цели тендера - заключить контракт с компанией/ СП / Консорциумом, который сможет выполнять реставрационные и консервационные работы в Бендерской крепости, фаза 1.

Г-н Владимир Параскив, специалист по закупкам, Программы МУД ЕС, в целом представил условия и требования тендера. Он подчеркнул важность предоставления всех необходимых документов и объяснил участникам про залоговое обеспечение заявки, гарантия исполнения и гарантия содержания.

Были отмечены некоторые другие важные условия:

- Важно, чтобы предложение участника торгов действовало не менее 120 дней;
- Для данного тендера требуется Гарантия заявки (32 000 долларов США) или Банковская гарантия заявки;
- Допускается предоплата до 20% от суммы контракта на условиях, подробно изложенных в документе ИТВ;
- Если работы не будут завершены в течение 18 месяцев, будут наложены заранее оцененные убытки;
- Существует гарантия исполнения в размере 10% от суммы контракта;
- Запросы о разъяснениях принимаются по электронной почте за 5 дней до крайнего срока подачи документов, в данном случае до 15 ноября 2020 года, поскольку установленный крайний срок проведения тендера - 20 ноября 2020 года;
- Претендент должен быть юридически зарегистрированным лицом / СП / Консорциумом с опытом работы не менее 10 лет в сфере консервации культурных объектов. Требования к соответствию, квалификации и опыту участника торгов, а также к ключевому персоналу, который должен быть предложен для выполнения контракта, подробно изложены в Разделе 4 документа ИТВ. Перечень документов, прилагаемых к техническому предложению, представлен в Форме Б раздела 6;

- Валюта финансового предложения - доллары США (US \$);
- Должны быть предоставлены действующие сертификаты, в том числе свидетельство о регистрации, лицензия на строительные работы в Приднестровье, свидетельство на консервационные / реставрационные работы и т. д.;
- Также обратите внимание на то, что финансовое предложение должно включать НДС по нулевой ставке (0%). Предусмотренный проект представляет собой техническую помощь в соответствии с международными договорами в Молдове, и в качестве подтверждения Подрядчику будет предоставлено подтверждающее письмо. Это означает, что не только подрядчик, но и его субподрядчики могут указывать 0% на НДС за услуги, предоставляемые по настоящему контракту. Что касается подачи заявок через платформу электронных торгов, обратите внимание на видеоруководства, ссылка на которые опубликована в объявлении о тендере (<https://www.undp.org/content/undp/en/home/operations/procurement/business/procurement-notice/resources/>). Если строго следовать инструкциям, у вас все получится. В случае, если после регистрации в системе электронных торгов у вас возникнут проблемы с входом в систему с вашим личным идентификатором и паролем, как рекомендовано в видео, сначала очистите историю браузера, а во-вторых - попробуйте авторизоваться. В случае возникновения проблем с доступом, попробуйте использовать другой Интернет-браузер. Система электронных торгов Atlas разработана для браузера Internet Explorer. Если вы не зарегистрированы, вы можете получить доступ к системе с помощью идентификатора «event.guest» и пароля «why2change», чтобы просмотреть событие торгов и подтверждающие документы, однако это не позволит вам отправить заявки, если вы не зарегистрированы.

Г-жа Ольга Дрига, специалист по закупкам, ПРООН в Молдове, отметила, что залоговое обеспечение заявки должна быть предоставлена главной компанией: заявка должна быть отсканирована и ее отправлена, ПРООН в Молдове также получит оригинал не позднее 10 дней после окончания срока ИТВ. Единственная платформа для получения предложения - это система электронных тендеров, и участников просят заблаговременно подавать отсканированные документы, так как необходимо загрузить много документов, а это требует времени. Вы получите уведомление по электронной почте с подтверждением подачи заявки. Пожалуйста, зарегистрируйтесь для участия в тендере, таким образом вы будете получать уведомление каждый раз, когда тендер будет обновлен.

Андрей Василяки также рассказал о приложениях к ИТВ, о строительной площадке в Приднестровье. Он упомянул, что предварительная дата полевого визита назначена на 5 ноября 2020 года, и что заинтересованные компании должны уведомить контактное лицо в письменной форме о своем намерении участвовать в мероприятии.

Был проявлен интерес к компаниям из приднестровского региона, которые заинтересованы в тендере и проведении реставрационных работ в Бендерской крепости. к протоколу прилагается приложение 1, которое содержит список компаний.

II. Вопросы и ответы

Вопрос 1

Нужно ли нам использовать местную лабораторию для петрографического анализа, или, как в других странах, мы можем использовать правительственные или университетские лаборатории?

Ответ:

Компании могут использовать возможности своих лабораторий, но они должны соответствовать международным рекомендациям и иметь сертификаты, подтверждающие, что они могут проводить такие тесты и могут это делать.

вопрос 2

Можем ли мы вывезти образец из страны для проведения анализов, поскольку существует процедура в случае вывоза из страны?

Ответ:

Да, ПРООН облегчит процесс и предложит письмо, адресованное таможене, о том, что эти образцы материала предназначены для тестирования и что в Молдове нет таких лабораторий.

Вопрос 3

Можем ли мы отправить вам электронные письма с просьбой уточнить информацию от ITB?

Ответ:

Да, вы можете отправлять вопросы по электронной почте г-ну Василяки, назначенному контактному лицу для этого ITB, но в соответствии со сроками ITB, то есть не менее чем за 5 дней до крайнего срока ITB.

Вопрос 3

Наша компания имеет лицензию на строительные работы в Приднестровье. Нужно ли нам менять нашу лицензию на реставрационные работы в Приднестровье?

Ответ:

Лицензия на строительные работы в Приднестровье не может быть обновлена для включения реставрационных работ, так как в перечне работ такой строки нет. Поэтому мы не просим местные компании иметь лицензию на реставрационные работы.

Вопрос 4

Мы собираемся создать совместное предприятие с другой компанией. Обе компании должны соответствовать требованиям и какой процент в контракте должна иметь каждая компания в рамках СП?

Ответ:

Для Совместного предприятия нет конкретной суммы или паритета.

Вопрос 5

Как компания должна продемонстрировать 10-летний опыт работы? Это только в соответствии с формой D? Это требуется от обеих компаний? У нас есть контракты, которые были выполнены только за последние 6-7 лет.

Ответ:

Требование о минимальном количестве лет опыта должно выполняться кумулятивно сторонами СП / Консорциума / Ассоциации, то есть оно предъявляется не ко всем компаниям, входящим в СП, а к СП в целом. Критерии, которые могут быть выполнены кумулятивно сторонами СП / Консорциума / Ассоциации, указанных в документе ITB в скобках «(Для СП/Консорциума/Ассоциации все Стороны должны выполнять требование в совокупности).

Вопрос 6:

Обязательно ли подавать резюме для ключевого персонала обеими компаниями из совместного предприятия или только для одного из них?

Ответ:

Часть ключевого персонала должен быть местным, а часть - международным. Например, руководитель группы должен иметь международный опыт и иметь опыт восстановления исторических мест, но руководитель группы должен быть местным, который знает правила и требования в местной строительной среде. Резюме должны хорошо отражать требования, например, специалист по охране труда и технике безопасности должен быть местным, знающим все строительное законодательство на местном уровне.

Вопрос 7:

Если лицензии на иностранном языке, нужно ли их переводить на английский?

Ответ:

Документы должны быть переведены на английский язык. В документе ITB указано, что язык заявки - английский.

Вопрос 8:

Какую ликвидность должна продемонстрировать компания?

Ответ:

Ликвидность - это форма гарантии того, что у компании достаточно финансовых ресурсов, чтобы начать реализацию проекта, и можно быть уверенным, что она продолжит и успешно завершит восстановительные работы. Для этой цели мы рассчитаем Коэффициент быстрой ликвидности, который в идеале должен быть больше 1. Также, чтобы дополнить наши знания о финансовом положении / возможностях участника торгов, ПРООН может запросить подтверждение доступа к кредитным линиям через официальный безусловный банковский кредит (официальное письмо из банка участника, подтверждающее фактический лимит утвержденных кредитных линий и остатки на всех активных счетах

в банке) должно быть предоставлено любым из участников на этапе оценки и по официальному запросу ПРООН.

Такое письмо из банка не будет отправлено вместе с предложением, но оно будет запрошено ПРООН при необходимости во время оценки.

ITB20/02127 – Список участников предтендерной конференции 29 октября 2020

Номер	Ф.И.О.	Должность	Компания	Юридический адрес	Телефон	Email
1	Andrei Vasilachi	Manager de proiect	EU CBM/UNDP Moldova	Chişinău, Sciusev 101	68980086	andrei.vasilachi@undp.org
2	Vladimir Paraschiv	Procurement Associate	EU CBM/UNDP Moldova	Chişinău, Sciusev 101	78877787	vladimir.paraschiv@undp.org
3	Anatolie Terzi	Programme Manager	EU CBM/UNDP Moldova	Chişinău, Sciusev 101	69380292	anatolie.terzi@undp.org
4	Sergie Repida	General manager	ZAO Fabrika suvenirov Luchafer	Tiraspol, Zarechnaia 22 a	77753407	luchafer@inbox.ru
6	Alexandr Rudoi	Director	LTD "Standart Tehnologia"		(+00373) 77788199	alexrudoi@gmail.com
7	Екатерина Дымчук	Manager	Координационный совет по технической и гуманитарной помощи	г. Тирасполь, ул. Котовского, 2Б	+373 779 72573	e.dymchuk@idapmr.org

ITB20/02127 – Список участников предтендерной конференции 30 октября 2020

Номер	Ф.И.О.	Должность	Компания	Юридический адрес	Телефон	Email
1	Vasilachi Andrei	Manager de proiect	EU CBM/UNDP Moldova	Chişinău, Sciusev 101	68980086	andrei.vasilachi@undp.org
2	Vladimir Paraschiv	Procurement Associate	EU CBM/UNDP Moldova	Chişinău, Sciusev 101	78877787	vladimir.paraschiv@undp.org
3	Anatolie Terzi	Programme Manager	EU CBM/UNDP Moldova	Chişinău, Sciusev 101	69380292	anatolie.terzi@undp.org
4	Olga Driga	Procurement Associate	UNDP Moldova	Chisinau, 31 August 1989	69321953	olga.driga@undp.org
5	Burçe İvedi Köksal	Architect/Project Manager	YD Mimarlık	karahasan sk. no:1/3 İstanbul/Turkey	902122810018	burce@ydmimarlik.com
6	Doruk Peker	Architect/Project Manager	Pekerler İnşaat	Şenlikköy Mh. Kırserdar Sk. Toksöz Apt. No:83 D:7 Florya Bakırköy İstanbul	902126639044	dorukpeker@pekerler.com.tr
7	Elena	Manager de proiect	S.C. " Prestigiu-AZ " S.R.L.	com. Tohatin, str. Padurilor 3		prestigiu@mail.ru

ITB20/02127 - List of local construction companies in Transnistria region of the Republic of Moldova

№	Nume/Prenume Ф.И.О.	Funcția Должность	Compania Компания	Adresa juridică Юридический адрес	Language for communication	Telefon Телефон	Email
1	Serghei Repida	General Manager	ZAO "Fabrica suvenirov Luchafer"	Tiraspol city, Zarechnaia str, 22a	Russian	+00 373 777 53407	luchafer@inbox.ru
2	Жарков Дмитрий	Director	LTD "Yati"	Tiraspol city, Yunost str, 62	Russian	(+00373) 77717313 (+00373) 53380157	jarcov@mail.ru
3	Sergiu Ciobanu	Administrator	LTD "Prestigiu -AZ"	Chișinău mun., Tohatin com., Pădurilor str, 3	Russian	+373 68882020 +373 22009500	prestigiu@mail.ru
4	Valerii Malii	Director	LTD "Lemiza"	Ribnita, Cernishevskogo str, 47	Russian	+00373 555 2-22-33 +00373 555 2-22-55	
5	Alexandr Rudoi	Director	LTD "Standart Tehnologia"		Russian	(+00373) 77788199	alexrudoi@gmail.com
6	Untu Artur	Director	LTD "Stagor"	Bender, Suvorova str, 108a	Russian	(+00373) 552 2-20-63 (+00373) 552 3-54-01 (+00373) 552 3-54-46 (+00373) 77531999	stagor_plus@mail.ru
7	Vladimir Pavlov	Director	LTD "PVA-Grupp"	Tiraspol city, Ciapaeva str, 42a	Russian	(+00373) 77765553 (+00373) 77774151 (+00373) 68542544	pva-grupp@mail.ru
8			SU-28	Tiraspol city, Odescaia str, 86/3	Russian	(+00373) 533 44-7-44 (+00373) 777 80-2-89	stroika@idknet.com
9			RSU-2	Tiraspol city, 1 Maya str, 2	Russian	(+00373) 533 96212	vm.rsu-2@mail.ru
10	Tatiana Deduh	Director	TM-Stroi		Russian	(+00373) 533 2-23-22	
11	Bromberg Hasan	Director	JSC "Stroytermoizoliatia"	Ribnitsa city, Lazo str, 2/1	Russian	(+00373) 777 19 590 (+00373) 555 35 830	strojtermo_rvb@mail.ru
12	Namizad Bakirov	Director	Azuc-stroi	Bender city, T. Kruchok str, 3/1	Russian	(+00373) 552 3-31-33 (+00373) 552 2-35-77	info@azuk-stroi.ru
14	Tatiana Vasilishina	Director	LTD "Alveria"	Tiraspol city, Energetikov str, 1, b. 307,311,312	Russian	(+00373) 53394281 (+00373) 77781200	tavolga59@mail.ru
15	Sergey Sirf	Director	LTD "Lavsar"	Tiraspol city, Lenina str, 12	Russian	(+00373) 533 55051 (+00373) 533 77774 (+00373) 77711152 (+00373) 777 57979 (+373) 62011152	m6081179@gmail.com
17	Ciukitu Valentin	Director	LTD "Avangard-story"	Bender city, Sovetskaia str, 32	Russian	(+00373) 55227999 (+00373) 77740888 (+00373) 77775444	
18	Mircia Moraru	Director	LTD "Sig-engineering"	Bender city, Calina str, 45, of. 10	Russian	(+00373) 552 2-15-62 (+00373) 77788130, (+00373) 77777122	info@sig-design.ru
19	Sergei Gaidei	Director	JSC "Matr" (Мэтр)	Ribnitsa city, Kirova str, 161	Russian	(+00373) 555 3-46-70 (+00373) 77788672	metr-story@mail.ru
20	Igori Glavatskii	General director	LTD "Masterok"	Ribnitsa city, Gvardeiskaia str, 29	Russian	(+00373) 55541024 (+00373) 55533820 (+00373) 55532749	master_ok@rambler.ru
21	Adrian Shikarenko	General director	LTD "ADRstory"	Slobodzia district, Nezavertailovka village, Salanskogo str, 4	Russian		
22	Denis Ilievici	Director	LTD "Tiraspolskaya Investitionnaia Stroitelnaia Kompania"	Tiraspol city, Larionova str, 42	Russian	(+00373) 533 8-43-06 (+00373) 777 58-967	